



Le dimanche 10 octobre 2021, les résidents étaient invités à une journée portes ouvertes à la caserne incendie. Lors de cette journée, ils ont eu la chance de découvrir les installations du Service des incendies de la Municipalité ainsi que les nouveaux équipements tels qu'un tout nouveau camion autopompe et le véhicule toutterrain de type Argo.

Rappelons que l'acquisition du véhicule tout-terrain a été rendu possible grâce à de précieux donateurs :

Nashville en Beauce 15 000 \$,

Fondation Cambi 10 000 \$,

Caisse du Sud de la Beauce 9 000 \$,

Monsieur Samuel Poulin, député de

Beauce-Sud 3 000 \$,

Argo Laurent Gilbert 2 000 \$,

Essor Assurances 1 000 \$ et

Motoneige Beauce-Sud 1 000 \$.

Merci à nos généreux donateurs!





Sur la photo de gauche à droite : M. Bernard Poulin, M. Alain Busque, Mme Mélanie Gilbert,
M. Clément Loignon, M. Marco Rodrigue, Mme Suzanne Lantagne, M. Laurent Gilbert, M. Guy Vachon et M. Richard Couët.